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ПРО...

В Большом порту Петербурга задержали крупную партию мяса из Бразилии. 25 тонн мороженой
бескостной говядины, прибывшей на грузовом теплоходе, не пустили в Северную столицу, так
как даты выработки товара не были заявлены в ветеринарном сертификате.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ОДНАКО в последнее время объект вет-
шал и разрушался. Впрочем, как и другие
спортивные сооружения оборонного пред-
приятия. Как рассказал директор СЗРЦ
концерна ПВО «Алмаз-Антей» Михаил
Подвязников, когда в прошлом году на
заводе побывал президент Владимир Пу-
тин, то речь зашла о возрождении
спортивных объектов. «Мы попросили
нам помочь в этом вопросе, на что полу-
чили ответ: если успеете за полгода вос-
становить стадион,  тогда и поговорим»,
— вспомнил Михаил Подвязников. Ста-
дион удалось реконструировать точно в
срок.

Футбольная спортивная арена имеет
искусственное покрытие. На ней уста-
новлены крытые трибуны на 700 мест. По
утверждению экспертов, она соответ-
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Будущих форвардов
«Зенита» будут растить

в Невском районе

На открытии стадиона присутствовали первые лица города.

ствует самым современным технологи-
ям. Отвечая на вопрос «Вечёрки», поче-
му именно с футбольного стадиона было
решено начать строительство спортив-
ных комплексов, Михаил Подвязников
рассказал, что он сам тоже занимается
футболом и это его любимый вид спорта.
Так что, вполне возможно, что генераль-
ного директора тоже можно будет уви-
деть на этой арене. И не только на зри-
тельской трибуне. По словам Михаила
Подвязникова, заниматься  в спортивной
школе смогут не только дети работников
концерна, но и ребятишки, живущие в
Невском районе. Футбольный клуб «Зе-
нит» пообещал направить на «Алмаз-
Антей» тренеров, которые будут работать
с детьми.

«Мы обсуждали этот вопрос, и нам по-

обещали, что если у нас будет поле, то они
готовы приезжать сюда и работать, пото-
му что в Невском районе нет клуба, кото-
рый был бы базой для подбора игроков
питерского клуба «Зенит», — рассказал
Михаил Подвязников.

Стоит отметить, что в течение ближай-
ших двух лет «Алмаз-Антей» планирует
продолжить работу по созданию в Не-
вском районе современных спортивных
комплексов. В планах предприятия — от-
ремонтировать спортивный плаватель-
ный бассейн и ледовый дворец. Постро-
ить теннисный корт и центр спортивных
единоборств. Открыть площадки для
мини-футбола, волейбола и баскетбола.

Обновить поле нового стадиона выш-
ли футбольные команды ветеранов за-
вода и ветеранов ФСБ Санкт-Петербур-
га. А будущие футболисты, записавшие-
ся в спортивную секцию, сидели на три-
бунах, наблюдая за игрой. Их время еще
придет.

Светлана СМИРНОВА, фото автора

Когда-то футбольный стадион Обуховского завода был хорошо
известен в Невском районе. Многие сотрудники  завода, кото-
рые играли на его поле, стали потом известными футболиста-
ми. Среди них — форвард «Зенита» Лев Бурчалкин.

…ВЛИЯНИЕ
САНКЦИЙ

Правительство Петербурга изучает но�
вый санкционный список ЕС для оценки
его влияния на промышленность города,
сообщил на днях председатель комитета
по промышленной политике и инновациям
города Максим Мейксин.

«Как предыдущие санкции не сильно
сказались, так, думаю, и эти не сильно по�
влияют, только необходимо прилагать до�
полнительные усилия для замещения им�
порта. Направление понятно: если раньше
мы рассчитывали на международную коо�
перацию, то теперь будем рассчитывать на
собственные силы»,— сказал он. Мейксин
отметил, что основные ограничения каса�
ются финансирования проектов. «С банка�
ми это не имеет никаких последствий, вся
наша промышленность кредитовалась в
рублях, — добавил он. — Санкции — это
плохо с точки зрения отношений, с точки
зрения развития производства — это хо�
рошо».

…СЕННУЮ
ПЛОЩАДЬ

Федеральная антимонопольная служба
отменила конкурс комитета по госзаказу
Петербурга на реконструкцию за 1,2 млрд.
рублей Сенной площади (его результаты
предполагалось подвести 16 сентября),
сообщает «Фонтанка. ру».

Поводом послужила жалоба ООО
«Спецстрой», в которой указывалось на
противоречащий закону о контрактной си�
стеме критерий оценки заявок, заложен�
ный в конкурсные документы.

В соответствии с предписанием заказ�
чик должен вернуть участникам заказа их
заявки, назначить новый график проведе�
ния конкурса и провести его повторно. По�
бедитель конкурса должен до конца 2016
года построить подземные пешеходные
переходы, создать посередине площади
трамвайную остановку, снести торговые
павильоны и расширить проезжую часть.

…ОПТИМАЛЬНОЕ
ВРЕМЯ СНА

Ученые из Финского института произ�
водственной медицины определили са�
мое оптимальное время сна, сопоставив
данные о том, сколько люди в среднем
спят, с числом пропущенных ими рабочих
дней.

Оказалось, что те люди, которые спят 7
— 8 часов в сутки, берут больничные реже,
чем те, которые спят меньше 5 или больше
10 часов. Разница составила от 5 до 9 ра�
бочих дней. Ученые выяснили и наиболее
оптимальное время сна. Для мужчин оно
составило 7 часов 42 минуты, для женщин
— 7 часов 38 минут. Авторы исследования
подчеркнули, что это средние данные, а
оптимальное время сна для каждого чело�
века индивидуально и если кто�то прекрас�
но себя чувствует после шести часов сна,
то ему не о чем беспокоиться.

«МОРЕ СОЛНЦА», работавшая на тури�
стическом рынке 9 лет, стала 16�й турфир�
мой, заявившей о своем банкротстве. Это
довольная крупная компания, имеющая 35
партнерских соглашений с туроператора�
ми, у нее 11 офисов в Петербурге, где ра�
ботали 55 профессиональных менедже�
ров, которые отправляли туристов в 120
стран.

«Настоящим уведомляем вас, что обще�
ство с ограниченной ответственностью

«Моресо» приостановило свою деятель�
ность с 19 часов 00 минут 12 сентября 2014
года… За оказанием туристических услуг
в соответствии с Федеральным законом
«О туризме» просим вас обращаться не�
посредственно к туроператору, указанно�
му в договоре об оказании туристических
услуг».

«Море солнца» информирует своих кли�
ентов, что все выданные документы —
действительные, как и туры всех клиен�

тов, находящихся за границей. А если у
кого�то есть вопросы, то можно позвонить
по телефону 324�22�66 или наведаться по
адресу: Невский проспект, 140, 4�й этаж.

Но, к сожалению, это не спасает от вол�
нения тех, кто должен отправиться в от�
пуск или уже находится на отдыхе в одной
из стран: горожане, приобретшие путевки,
выстраиваются в очереди в офисы фирмы.

Анна НЕШТАТСКАЯ

«Море солнца» исчезнет?
ЕЩЕ ОДНА ПЕТЕРБУРГСКАЯ ТУРФИРМА ПРИОСТАНОВИЛА РАБОТУ


